
Geschäftsführerin

Ana-Maria Stuth

Referentin der 

Geschäftsführerin

Petra Stockmann

Qualitätsbeauftragter

Kai Eckold

BEM-Beauftragte

Nicole Sbrezny

ASA und Sicherheits-

beauftragter

Thomas Kaepernick

Beauftragte Social 

Media &

Psychosoziale 

Beratung

Paula Wöhlert

Verwaltung

Alexandra Rogowski

Corinna Flörke

Maëva Werzl

Mirko Schünke

Organigramm der Lebenshilfe BAB mit Zuständigkeiten

„Zukünftig Digital“

Projektleitung

Ute Clausner

Verwaltung

Mirko Schünke

„SOS DGS/Autismus“

Projektleitung

Marie-Luise Meyer

 „Bewege Deinen Kiez“

Koordination

Josek Hilliges

Stabsstellen & Verwaltung Projekte

Pädagogische Leitung

Hörbeeinträchtigung

Nicole Turke-Wittwer

Pädagogische Leitung

Gruppen

Laura Hollmer

Pädagogische Leitung

EGF / KJHG

Frank Mundt

Anika Maurer

Pädagogische Leitung

BEW

Sebastian Remde

Nicole Turke-Wittwer

Antje Neumann

Helfer:innenkreis

Leitung

Ute Clausner

Fachkräfte BAB

Cirka 85

HIK

Helfer:innen

über 150

Koordination 

Helfer:innenkreis

Alime Gümüs

Luise Borchert

Koordination

Janosch Werzl

Koordination

Iwona Klosek

Kevin Nicol

Koordination

Zeycan Özden

Josek Hilliges
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